

# まちの話題



**第8回ナイター  
バレーボール大会**  
7月24日～8月1日  
優勝 下名連石A  
準優勝 島一  
3位 稻生野、中島南部

下名連石A

## ラッキー南寿会が 浜美荘訪問



ラッキー南寿会による南京たますだれ

7月19日、町の老人ホーム浜美荘が笑い声に包まれました。笑顔と笑い声のもと、南田地区65歳以上の方々でつくる「ラッキー南寿会」今年をはじめ老人ホームを訪れました。ラッキー南寿会の10人による歌やカラオケや南京玉すだれが披露され、入所者を喜ばせました。このあと、輪投げ大会が催され、会のメンバーと入所者が一緒に楽しんでました。

## 菅尾小閉校委から 蘇陽南小に寄付



岩下校長に寄付金を手渡す立田道雄実行委員会会長(右)

3月に閉校した菅尾小学校の閉校記念式典実行委員会が、その式典費用の残金約33万円を蘇陽南小学校に寄付しました。7月30日、蘇陽南小学校で、実行委員会会長の立田道雄さんから岩下勇治校長に手渡されました。岩下校長は「児童の安全な学校生活のための施設整備などに使わせていただきます。」と感謝の言葉を述べました。記念式典には、町助成のほか、製茶品評会での売り上げや、加藤須磨子さんからの寄付金などが使われています。

## いっしょにオカリナ しませんか?



楽しく、仲良く

ギャラリー喫茶ルボンには、月2回、美しい音色が広がります。これは、阿蘇を拠点に活動しているデュオVent(ヴァイェント)の吉川万里さんの指導を受ける「オカリナ教室」で、現在8人が毎月練習に取り組んでいます。オカリナは、息を吹き込み、本体に開いた6個程度の指穴を塞ぐ事によって音程を調節する楽器で、素朴でまろやかな音色が特徴。教室では一緒に楽しむ仲間を募集中です。興味のある方は、元田幸子さん(電話721-4535)までお尋ねください。

## どんぐり楽校 ただいま新聞



一生懸命つくったよ。読んでね。

潤徳小学校の保護者が運営する学童保育「どんぐり楽校」が活動を紹介する新聞を作りました。児童が「ただいま」と楽校にくることから「ただいま新聞」と名付けられたこの新聞は、ボランティアスタッフが企画したイチゴ狩りなどのたくさん行事に取り組んだ児童が、協力して記事を作成しています。新聞は、学校や保護者、そして地域の方々に配布され、大好評でした。

## モライアスロン



水しぶきをあげて元気にスタート。

8月4日、県内外から集まった約410人が、世界最短のトライアスロンにチャレンジしました。前日の雨で、五ヶ瀬川の水位が上昇したため、川を登るコースが一部変更されて行われました。川のぼりを終えて、商店街に戻った参加者は、くじ引きで決まった商店を訪れ、布団などの景品をもらってゴールしました。ゴール後は恒例の流しソーメン大会や魚のつかみ取りも行われています。

## お盆を前に 通潤橋周辺を清掃



7月29日、お盆を前にして、観光客や帰省客の方々に気持ちよくお迎えしようと、通潤橋周辺の草刈清掃作業が行われました。清掃活動を行ったのは矢部隊友会(松岡昭二会長)10人の皆さんです。気温30度を越す厳しい暑さの中、草刈機や鎌を使って清掃作業が行われ、見違えるようきれいになりました。

## 夏祭り

町内各地で夜市や夏祭りが開催され、地域の方々が楽しみました。

### ソラ屋 de 夏祭り (7月16日)



JINN&KUMIによるギター演奏と歌

### 清和夏祭り (7月27日)



地域の方々によるステージが祭りを盛り上げます。

### 新町地藏祭り (7月24日)



全国大会の常連、秀岳館高校「雅太鼓」の迫力ある演奏

### 下市夏祭り (7月29日)



城北高校ダンス部による「山鹿灯籠おどり」が披露されました。

### 仲町七夕祭り (8月7日)



矢部中学校吹奏楽部の演奏では指揮者体験もありました。

### 大川町浜の館まつり (7月21日)



町を代表する太鼓「大阿蘇蘇陽太鼓喜楽」

### きぼうの家夏祭り (8月3日)



オープニングを飾ったのは富合中吹奏楽部のバンドでした。

### 浜美荘夕涼み会 (8月9日)



浜C地区からの出し物フラダンス。入所者の方々と踊りました。